

RELIGION

ARABIE SAOUDITE

Pèlerinage 93

Deux millions de musulmans environ sont attendus pour accomplir le pèlerinage de la Mecque, qui doit débuter samedi prochain et dont le moment fort, le stationnement sur le Mont Arafat, aura lieu dimanche, selon les chiffres du ministère saoudien du pèlerinage.

Quelque 800 000 pèlerins, venus des quatre coins du monde ainsi que de l'intérieur de l'Arabie Saoudite, sont déjà sur place, a précisé lundi le ministère du pèlerinage.

Selon des sources iraniennes bien informées à Ryad, le contingent de pèlerins iraniens est estimé à quelque 120 000 personnes, il est similaire à ceux des deux années précédentes.

Le nombre de pèlerins de Chine populaire doit enregistrer une augmentation, passant à 5 000 pèlerins contre 3 000 en 1992, selon l'ambassadeur chinois à Ryad.

Pour la Libye, soumise par l'ONU à un embargo aérien depuis avril 1992 après les accusations de Washington, Londres et Paris sur son soutien au terrorisme,

Ryad a indiqué avoir accordé cette année 5 520 visas, l'an dernier, quelque 3 000 pèlerins libyens s'étaient rendus à la Mecque.

Ryad a rejeté implicitement une demande du parlement libyen d'enfreindre l'embargo en autorisant les pèlerins libyens à venir à bord de la Libyan Airlines et a rendu la Libye responsable des difficultés d'acheminement de ses pèlerins.

Par ailleurs, le Roi Fahd a décidé cette année de financer le pèlerinage de 300 musulmans de Bosnie-Herzégovine, a-t-on indiqué officiellement à Ryad.

D'autre part, le ministère saoudien de l'intérieur a réitéré dans la nuit de dimanche à lundi sa mise en garde aux pèlerins contre la distribution durant le pèlerinage de "publications, d'ouvrages ou de cassettes, sous peine d'encourir un châtement sévère".

Il s'agit de la troisième mise en garde saoudienne, depuis mars dernier, contre l'introduction dans le Royaume de documents à caractère politique lors du pèlerinage.